
Giulianova. Giuliano Marsili: ennesimo scempio di alberi
EccoVI un’altro ennesimo scempio sugli alberi senza contare che dopo il tempo brutto ne hanno abbattuti moltissimi, era
sufficiente che pendevano di un cm, pendevano anche prima, ma l’occasione per l’Anas e la Provincia era succulenta. Se non
li  potano mai perchè non hanno i  soldi poi li  abbattono spendendo di più. Su questa questione la nostra Task Force
 Ambientale presenterà a breve un mega esposto contro Anas, Regione, Provincia e alcuni Comuni anti ecologisti, come
Giulianova.
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